
Compte-rendu du bureau municipal du Jeudi 12 novembre 2020  
 
 
 
Thèse de Bastien AGOSTINELLI  
Dans la cadre de la thèse de Monsieur AGOSTINELLI, étudiant à l’Ecole des Mines d’Alès 
consacrée aux risque inondations et préparation aux événements exceptionnels, notre 
commune a été choisie pour apporter quelques éléments à cette personne. Le maire prendra 
rendez-vous par visio-conférence dans les jours qui viennent. 
 
Opération de fin d’année de Midi Libre 
Dans ce cadre, notre commune a également été choisie (avec 4 autres) pour bénéficier d’une 
pleine page d’informations (bilan 2020, prévisions 2021, …). A cette occasion, 500 
journaux seront distribués ainsi que 500 calendriers couleurs. 
 
11 novembre 
Commémoration un peu triste avec une dizaine de personnes. Dépôt de gerbe Place de la 
Paix et Monument aux Morts puis au Carré Militaire. 
 
M.L.J. 
Assemblée générale extraordinaire et modificative des statuts. Un point est fait sur la situation 
des jeunes qui ont les plus grandes difficultés à trouver des formations. 
Rappel : sur notre commune, c’est Alizé VICENTE qui vient rencontrer les jeunes un jeudi sur 
deux le matin. 
 
Educateur 
Les choses se précisent. Il sera budgété par Alès Agglo sur le budget 2021. 
 
Entretiens professionnels 
Ils vont démarrer le lundi 16 novembre dans l’après-midi. 
 
Maisons abordables 
Deux dossiers supplémentaires nous sont parvenus. 
 
Terrains Arbousse 
Ne pas hésiter à diffuser l’information. 
 
Devis étude de sol pour tous les terrains. 
ABESOL nous englobe le tout pour 2500 €. 
 
Bornage BASTIDE - UT d’Alès 
C’est fait par le cabinet LARGUIER. 
 
Mise en sécurité Chemin de Caussonille 
Rencontre de Monsieur COIN de l’UT d’Alès. Il faudra voir avec Monsieur TERRON pour la 
validation des chicanes et des ralentisseurs. Prévoir une réunion de quartier pour informer 
les riverains. 
 
Rencontre du Logis Cévenol et de son architecte, Monsieur LOUR 
Le plan des bâtiments est modifié dans le sens de ce que nous avions demandé, à savoir couper 
la monotonie du bâtiment le plus important. La terrasse de la salle d’activités est également 
déplacée côté Est. On ajoute à la salle d’activités un coin bureau ainsi qu’un W.C. 
supplémentaire. Sur l’allée qui mène aux appartements, on y ajoute également 2 pergolas. 
Nous sommes satisfaits du résultat. 
Rappel : il y aura 12 T2 et 2 T3. 



Naissance 
Alice, la directrice du Kiosque, a donné naissance à Alphonse. Toutes nos félicitations aux 
parents Alice et Romain. 
 
Incident à la chasse 
Certains chasseurs n’ont pas respecté la règlementation sur les tirs en milieu urbain. Une 
procédure est en cours. 
 
Décret du 14 août 2020 
Ce décret, paru durant l’été, fait la part belle au ministre de l’intérieur et à celui des finances 
dans une forme de gouvernance confisquée. Affaire à suivre… 
 
Projet alimentaire 
Les julirosiens sont invités à le remplir. Cependant, il manque de lisibilité et on ne comprend 
pas trop la finalité. 
 
Personnes vulnérables 
Un travail très précieux de mise en relation avec les personnes âgées de la commune vient 
d’être entrepris par le CCAS et notamment Claire DEVISE et Françoise SIAU. Bon accueil au 
téléphone, les gens apprécient. Nécessité cependant de mettre à jour les données. 
 
Information 
Notre maire va siéger à la commission DETR pour l’octroi de subventions d’état aux 
collectivités. 
 
Conseil Municipal 
Rappel : il aura lieu le jeudi 26 novembre. 
 
 


